

NEUESTE MUSIK MIT IPADS

Fortbildungstag des RPK

Freitag, 09. Mai 2014

09:00-16:30 Uhr

Schwetzingen, Hebelgymnasium (Goethestr. 23)

Leitung: Dr. Bert Gerhardt (Seminar Stuttgart)



Tablets und Smartphones bieten Schülerinnen und Schülern Möglichkeiten, selbst kreativ Musik zu gestalten. Die Wahrnehmung von Neuester Musik kann mit diesen "Neuen Medien" veranschaulicht, individualisiert und intensiviert werden. Für Schüler sind Ipad, Iphone&Co selbstverständlich mit Musikanwendungen verknüpft.

Damit eröffnen sich besondere Möglichkeiten des Kompetenzerwerbs im Rahmen einer ästhetisch-kulturellen Bildung, welche im Sinne Friedrich Schillers „spielerische“ Aspekte zum Ausgangspunkt der Beschäftigung und der Musikerfahrung macht. Mit der Entwicklung der „Apps“ ist ein Paradigmenwechsel erfolgt, der auch für die musikbezogene Nutzung neue Wege aufzeigt, hin zu einer stärker intuitiven, pragmatisch-forschenden Orientierung.

In den Modulen und Workshops des Pilotprojektes wurden verschiedene Ideen für differenzierende Projekt-Arrangements entwickelt, die für heterogene Lerngruppen, schulartübergreifend geeignet sind.

- Überblick zu musikrelevanten und musikpädagogisch geeigneten Apps
- Didaktische und methodische Überlegungen zum Einsatz im Musikunterricht
- Konzeption des Modellprojektes im „Netzwerk Neue Musik“
- Vorstellung und praktische Erprobung von 4 evaluierten Unterrichtsmodulen (für Klassenstufe 5/6, 7/8, 9/10 und 11/12)

Verbindliche **Anmeldung bis 1. April 2014** per Mail an neuemusikmedien@schulmusiker.info

- Bitte Angabe von: Name, Schule (*max. 20 Teilnehmer*)

Projektwebsite: <http://www.neuemusikmedien.schulmusiker.info/>

Gefördert von:

